



40

ème

JOURNÉE DU COLLÈGE DE MÉDECINE D'URC

Chers tous,

Le **Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire** (CMUPL <http://www.cmupl.org>) a pour vocation de rassembler l'ensemble des acteurs de l'urgence des Pays de la Loire. Il vise à promouvoir la médecine d'urgence, son organisation, être partie prenante dans l'élaboration et l'évaluation de l'assurance qualité, assurer la représentativité des acteurs de l'urgence en Pays de Loire.

La médecine d'urgence n'est reconnue comme une spécialité pleine et entière que depuis l'arrêté du 13 novembre 2015 qui aboutit en 2017 à la première promotion d'internes spécialistes en médecine d'urgence. De ce fait, les médecins exerçant dans les Structures d'Urgence sont en grande majorité des médecins généralistes, formés et investis dans ce mode d'exercice particulier qu'est le travail en équipe au sein d'un service d'accueil des urgences, d'un Samu ou en Smur.

**En 1999, quelques-uns de ces médecins, infirmiers et aides-soignants ligériens ont manifesté le besoin de retrouver pour discuter et partager sur leurs pratiques, organisations et problématiques...**

**Ainsi est né il y a 20 ans le Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire.**

Depuis, entre 80 et 120 professionnels, soignants et médecins de l'Urgence de la région Pays de la Loire se retrouvent deux fois par an pour ce moment fort de partage et d'échange.

**Ce jeudi 16 mai sera une date anniversaire** puisque nous fêterons la **40<sup>ème</sup> journée du CMUPL** dans le site prestigieux de l'Abbaye Mauriste de Saint-Florent le Vieil.

**Monsieur Jean-Jacques COIPLÉ, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire nous fera l'honneur d'ouvrir l'Assemblée Générale du Collège.** Il nous présentera le point de vue de l'Agence sur l'accès aux soins urgents et non programmés en Région. **Un**

**point d'actualité concernant les avancées autour du programme national d'informatisation des Samu**

Il sera présenté par le Docteur Frédéric BERTHIER, Responsable du Centre d'Expertise Fonctionnelle du Programme SI-Samu à l'ASIP Santé.

**La thématique centrale de cette journée si particulière portera sur la médecine d'urgence de demain.** Des professionnels de santé reconnus pour leurs expertises viendront nous présenter leur vision sur des sujets aussi variés que la **régulation médicale du futur** au sein des Samu

(Docteur Frédéric BERTHIER, CHU de Nantes),

**comment vivre heureux en médecine d'urgence**

(Docteur Nicolas PESCHANSKI, Centre Hospitalier d'Evreux) et

**la place de l'infirmier en pratique avancée aux urgences**

(Madame Carole HAUBERTIN, CHU d'Angers).

**Cette journée anniversaire se terminera par un moment convivial et musical avec le [Quatuor Ohana](#)**

. Ce quatuor de guitaristes nantais jouera spécialement pour ce moment festif, en marge du festival

[Le Rivage des Voix](#)

sous la Direction artistique de monsieur René MARTIN.

Au plaisir de vous y retrouver !

---

Docteur Joël JENVRIN

Président

Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire